

CorrillosR > Blog > Capitales > Más de \$4 mil millones invertidos en la polideportiva de vereda Los Laureles

CAPITALES

## Más de \$4 mil millones invertidos en la polideportiva de vereda Los Laureles

En la vereda Los Laureles construcción de la polideportiva cubierta ha avanzado en un 90%, en Barrancabermeja.



CORRILLOS | hace 31 mins  
Última actualización: 2024/06/15 at 12:37 PM

Compartir [social icons]



Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

COMPARTIR

[social icons]

Más de \$4 mil millones de pesos están siendo invertidos en la construcción y adecuación de la polideportiva cubierta en la vereda Los Laureles del corregimiento El Centro, a través de un convenio entre [Ecopetrol](#) y la Alcaldía de Barrancabermeja.

La construcción de este escenario deportivo que a la fecha presenta un avance del 90%, tiene capacidad para albergar a 267 personas, cubierta termoacústica y un área intervenida de 800 metros cuadrados.



Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

Corrillos edición 41

Síguenos  
en nuestras redes sociales

[social icons for Facebook, Twitter, Instagram, Youtube, Tiktok]

### Noticias populares



#### Llegó el reparcho a la pista de BMX de Barrancabermeja

Por CORRILLOS | hace 9 mins

- + Pantallas gigantes en el Parque Simón Bolívar para ver final del fútbol colombiano
- + Pantalla gigante para el partido de fútbol del Bucaramanga en 22 escenarios del área
- + Lo que preparó Bogotá para disfrutar la final del fútbol colombiano
- + Bogotá les dio la bienvenida a hinchas del Bucaramanga

Ante los avances y ya en etapa de finalización del contrato de obra, se está en la construcción de los camerinos, pintura de la cancha y demás ajustes, que le han permitido a los habitantes del sector, soñar con la práctica de distintas disciplinas y visualizar un gran avance para este centro poblado.

Este ha sido un proyecto esperado por niños, jóvenes y adultos, quienes durante años anhelaron poder contar con un lugar bonito para la realización de deportes y otras actividades recreativas.



Foto: Prensa y Comunicaciones/ Alcaldía de Barrancabermeja/

“Los Laureles es un polo de desarrollo de Barrancabermeja, estamos alrededor del aeropuerto, alrededor de la vía férrea y es un paso importante para el corregimiento El Centro. Estas obras como es el coliseo, que es una obra que es una medicina para la juventud y también un aliciente para las personas adultas que quieren practicar un deporte en un buen escenario... El coliseo cubierto es una insignia del inicio de un desarrollo sostenible en la vereda Los Laureles”, fue lo manifestado por Francisco Guarín, delegado de la JAC vereda Los Laureles.



Foto: Prensa y Comunicaciones/ Alcaldía de Barrancabermeja/

## También te puede interesar

- + Llegó el reparcho a la pista de BMX de Barrancabermeja
- + De lo que más se quejan los santandereanos en cuanto al transporte
- + Condenado a prisión Rodolfo Hernández por caso Vitalogic
- + Continúa el cese de clases en el Técnico Superior de Comercio
- + Hasta 50 millones de pesos para dar con la captura de uno de los 8 más buscados

ETIQUETADO: [Alcaldía de Barrancabermeja](#), [Corregimiento El Centro](#), [Esopetrol](#), [Polideportiva](#), [Vereda Los Laureles](#)

< ARTÍCULO ANTERIOR

PRÓXIMO ARTÍCULO >



Pantallas gigantes en el Parque Simón Bolívar para ver final del fútbol colombiano



Llegó el reparcho a la pista de BMX de Barrancabermeja

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

# Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en  
nuestras redes  
sociales

